

Bewerbungsfrist: 31.08.2040

Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) oder Bundesfreiwilligendienst (BFD)

Der Wohnverbund Haus Agathaberg ist eine heilpädagogische Einrichtung mit unterschiedlichen Wohnformen und einem tagesstrukturierenden Angebot für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störungen (Asperger-Syndrom, High-Functioning-Autismus, atypischer Autismus). Ziel ist die möglichst selbstbestimmte Lebensführung.

zum nächstmöglichen Zeitpunkt junge Menschen für ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) oder Bundesfreiwilligendienst (BFD) in Vollzeit

Ihre Aufgaben

Du begleitest Jugendliche oder (junge) Erwachsene in ihrem Alltag, bspw. bei Einkäufen und beim Zubereiten von Mahlzeiten

Du begleitest und gestaltest Freizeitangebote mit

Du übernimmst Aufgaben im hauswirtschaftlichen Bereich

Wir erwarten

Du hast eine positive Grundeinstellung

Du möchtest dich selbst ausprobieren

Du bist über 18 Jahre alt

Du hast einen Führerschein (Klasse B)

Du identifizierst dich mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Wir bieten

Du kannst in einem tollen Betreuer-Team mitwirken

Du kannst dich mit deinen Fähigkeiten einbringen

Du kannst anderen Menschen helfen und dabei soziale Kompetenzen in einem abgesicherten Rahmen erwerben, welche deine Chancen beim Berufseinstieg verbessern

Du kannst herausfinden, ob du einen Beruf im sozialen Bereich mit Jugendlichen oder (jungen) Erwachsenen ergreifen möchtest

Merkmale

Befristung: befristet
Umfang: Vollzeit, Teilzeit
Arbeitsfeld 1: Menschen mit Behinderung
Funktion: Nicht-Fachkraft
Art: Freiwilliges Soziales Jahr
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Wohnverbund Haus Agathaberg
Agathaberg 13
51688 Wipperfürth

Ansprechpartner(in):

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!